

WT

## Goldene Konfirmation



**ALESHEIM** - 20 Konfirmandinnen und Konfirmanden der Jahrgänge zwischen 1970 und 1974 haben sich jetzt in Alesheim getroffen, um dort ihre goldene Konfirmation zu feiern. Die Religionspädagogin Anja Näpflin gestaltete zusammen mit Pfarrer Richter, dem damaligen Konfirmationspfarrer, den Gottesdienst. Richter predigte über einen Vers aus dem 1. Korintherbrief: „Denn ihr seid teuer erkaufte; darum preist Gott mit eurem Leibe.“ Im Anschluss fand ein Totengedenken statt. Die Feier wurde im Gasthaus Conrad fortgesetzt. Die Jubilarinnen und Jubilare waren sich einig: Es war ein schöner Tag.

wt/Foto: Gerda Wenderlein